

Califica Maduro como xenófobas declaraciones de vicepresidente colombiano



Caracas, 30 ene (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro condenó la campaña de xenofobia en contra del pueblo venezolano impulsada por el vicepresidente de Colombia, Germán Vargas Lleras.

El funcionario colombiano dijo el jueves desde Tibú, municipio fronterizo con Venezuela, que las casas que allí construye el gobierno neogranadino no deben ser entregadas a "venecos", expresión discriminatoria para referirse a ciudadanos venezolanos, recuerda Telesur.

“No vayan a dejar meter a los venecos por nada del mundo, esto no es para los venecos, no hay un solo lugar en Colombia donde se permita que personas que no sean del país, se beneficien con programas sociales”.

Del millón 400 mil hogares que ha entregado el Gobierno venezolano a través del programa social Gran Misión Vivienda Venezuela, un 25 por ciento de los hogares han sido adjudicadas a familias de origen colombiano.

"Las declaraciones del vicepresidente de Colombia, son las más bajas para un funcionario de ese nivel. Constituye una agresión sistemática contra Venezuela", declaró el presidente Maduro.

Expresó que en Venezuela "amamos a nuestros hermanos colombianos. Acá hay más de cinco millones. Solo en 2016 vinieron 100 mil. ¿Yo alguna vez he discriminado a los colombianos? Nunca, eso aquí no pasa".

Maduro explicó que mientras se conocían las denigrantes declaraciones del vicepresidente Vargas Lleras, él entregaba una pensión a una señora colombiana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/119943-califica-maduro-como-xenofobas-declaraciones-de-vicepresidente-colombiano>



Radio Habana Cuba